

## **Medienmeldung vom 18. Februar 2013**

### **Lostorf: Sachbeschädigungen teilweise geklärt**

(Nachtrag zur Medienmeldung vom 8. Januar 2013)

**Am frühen Sonntagmorgen, 6. Januar 2013, haben Unbekannte in der Gemeinde Lostorf mehrere Sachbeschädigungen begangen. Die Polizei konnte in der Zwischenzeit zwei Jugendliche ermitteln, die für einen Teil der Sachbeschädigungen verantwortlich sind.**

Dank Hinweisen aus der Bevölkerung und polizeilichen Ermittlungen konnte die Kantonspolizei Solothurn zwei Jugendliche ermitteln, welche am frühen Sonntagmorgen, 6. Januar 2013 an der Schulstrasse in Lostorf mehrere Lampen sowie zwei Lamellenstoren der «Dreirosenhalle» mutwillig beschädigt haben. Dadurch entstand ein Gesamtschaden von mehreren tausend Franken. Die beiden 16 und 17 Jahre alten Schweizer werden bei der Jugendanwaltschaft zur Anzeige gebracht.